



18-10-12



MARÍA ÁNGELES LÓPEZ, NUEVA SECRETARIA GENERAL DE LA AGRUPACIÓN DE TELEMÁRKETING DE ANDALUCÍA

María Ángeles López ha sido elegida para sustituir en el cargo a Ignacio Bescós, que deja así el cargo para dedicarse a otras labores en el sindicato provincial de Cádiz y en su centro de trabajo de Mk Plan en Puerto Real (061).

El miércoles 17 de octubre se celebró una reunión de la **Comisión Ejecutiva de la Agrupación de Telemarketing de Andalucía** en la que el anterior secretario general, **Ignacio Bescós**, presentó su dimisión, nombrándose por unanimidad en la votación a **María Ángeles López** como nueva **Secretaria General**, quien hasta ahora venía ejerciendo de Secretaria de Acción Sindical de la Agrupación. Ignacio Bescós explicó que además de las nuevas labores que a partir de ahora irá realizando en el sindicato de Cádiz, es también el momento de ir renovando el sindicato.



El Secretario saliente, Ignacio Bescós, y la recién elegida nueva Secretaria General, María Ángeles López, durante la reunión de la Comisión Ejecutiva de la Agrupación de Telemarketing.

Así, **María Ángeles López**, de 36 años, asume el cargo, hasta la celebración de un próximo plenario de Telemarketing. María Ángeles es delegada por la empresa **Transcom** en Sevilla, y acumula una amplia experiencia en el sector, ya que además de sus funciones en la propia Agrupación, ha sido también responsable de Telemarketing en el sindicato provincial de Sevilla en los últimos años, además de pertenecer a las ejecutivas del Sindicato de Sevilla y de la Agrupación Estatal de Contact Center.

María Ángeles destacó en su presentación las nuevas líneas de actuación de la Agrupación de Telemarketing, que pasan por **ampliar y renovar el equipo de trabajo, y prestar especial**

atención a la afiliación y a las elecciones sindicales para seguir manteniendo y aumentando la actual representación de **CCOO** en las distintas empresas, **continuando además con la línea de trabajo en lo que atañe a las Emergencias en Andalucía**, y coordinándose con otras agrupaciones sectoriales, dado que cada vez más hay servicios y campañas que las empresas clientes están subcontratando con empresas que no son del sector, sino que dedican su negocio fundamentalmente a las TIC o los Servicios Administrativos.

Porque no se puede concurrir a las elecciones con un programa y gobernar con otro

FIRMA LA PETICIÓN

EXIGIMOS UN REFERENDUM!

COMFIA-CCOO agrupación telemarketing andalucía
Tel: 609 818 960 // e-mail: telemandalucia@comfia.ccoo.es
www.comfia.net - www.comfia.info - www.comfia.net/telemarketing/
adherida a la unión network internacional



Entra en www.exigimosunreferendum.org y firma!

